

Forums pour l'entourage

## Mon fils de 15 ans consomme du cannabis

Par Saphi Posté le 23/05/2022 à 12h40

Bonjour a toutes et tous

Nouvelle sur cette plateforme je recherche des personnes qui ont été dans mon cas et je voudrais savoir de quelle aide elles ont pu bénéficier.

Je suis maman de 4 enfants et j'ai découvert que mon dernier fils de 15 ans consommait du cannabis.

Je l'ai tout d'abord soupçonné car de l'argent disparaissait, des objets disparaissaient également, son comportement a lui aussi changé.

Il est devenu plus agressif, n'était pas du tout motivé et nous desobeissait lorsqu'on lui interdisait de sortir.

Je l'ai pris entre 4 yeux un jour et il a fini par m'avouer que oui il fumait et qu'il ne pouvait plus s'en passer. Partagée entre panique, tristesse et colère j'ai donc décidé d'adopter tout d'abord une attitude calme afin de pouvoir obtenir des aveux.

Avec qui, depuis quand etc

Il a fini par me dire que c'était lui qui prenait l'argent et qu'il avait revendu des choses pour pouvoir se payer sa cochonnerie.

A ce jour jai pris Rdv dans un centre d'addictologie. J'espère que cela suffira puisque mon fils me dit vouloir changer et redevenir comme avant.

C'est pourquoi je voudrais savoir si certaines personnes ont connu la même chose et quelle thérapie a été mise en place, a t'elle été efficace ?

L'adolescent a t'il pu s'en sortir rapidement ?

Merci d'avoir pris le temps de me lire et merci par avance pour vos réponses.

Sanphil

### 1 réponse

---

Zizou45 - 28/02/2023 à 00h22

Bonjour Madame,

Ça me rappel un peu mon adolescence alors je viens vous apporter mon témoignage, j'ai commencé le cannabis à 14 ans à cause de mes parents qui se disputaient tout le temps, je n'ai jamais volé d'argent et jamais revendu des affaires de chez moi, je me suis mis à dealer pour pouvoir fumer, oui à 14 ans je vendais du shit même à des personnes de 50 ans alors que j'étais un gamin, quand on est dans cette addiction on s'en

fiche de tout et on ne respecte personne, il faut impérativement que votre fils arrête d'en consommer et pour ça il faut l'éloigner de ces fréquentation, j'ai même été en prison à cause de ça pour différentes raison mais toujours à cause de mon addiction, outrage et trafic de drogue, c'était très éprouvant la prisok surtout quand on est jeune, l'ennui favorise la consommation de drogue, les jeux vidéo ainsi que les séries ou film également, il faut qu'il continue le sport qu'il faisait avant c'est très important pour lui et pour vous, j'ai vu beaucoup de témoignages sur le sevrage cannabique et c'est pour cela que j'ai décidé de vous écrire, le THC est une drogue dur, sur le forum de discussion vous taper servage cannabique et vous verrez les témoignages c'est hallucinant, même moi je me rendai pas compte qu'il s'agissait d'une drogue dur jusqu'au moment où j'ai décidé d'arrêter au bout de 30 ans mon corps n'en voulait plus, je fumais entre 12 à 15 joints par jour et ça me faisait rien du tout, l'impression de fumer des cigarettes mais le jour où j'ai arrêté car quand j'ai voulu fumer comme dans mes habitudes et bien à chaque joint fumé j'étais en pleine crise d'angoisse et j'ai eu le déclic à ce moment là 30 ans après quand même aujourd'hui sa fait 4 semaines et je peux vous garantir c'est les pires moments de ma vie que je suis entrain de vivre même la prison à côté c'était un jeu d'enfant, alors croyez moi faites le maximum pour le sortir de là, essayer le cbd pour commencer mais il faut qu'il se dise que c'est temporaire, le temps de son sevrage qui ne sera pas long car il est encore jeune, sa durera grand maximum 15 jours, surtout que le thc aujourd'hui est plus puissant et souvent synthétique donc encore plus toxique, ma mère n'a pas réussi car les dispute à la maison était trop fréquente, elle n'avait pas la force de me soutenir car elle était épuisé par les violences de mon père qui lui s'en fichait complètement de mon avenir,